



Buenos Aires, 3 de abril de 2023

Se nos fue Tino...



Sin avisar, en silencio anoche Florentino Rosón, el gran Tino nos dejó y dejó un hueco inmenso en el Capítulo Argentino de ASHRAE

Cuando hace más de 20 años nos juntamos con otros colegas, todos miembros de ASHRAE fue Tino quien nos convocó a formar un capítulo en nuestro país

El número de afiliados que se requerían (50) no lo teníamos y fue Tino quien se movió, convocó, llamó, no dejó de hacerlo llamó hasta que alcanzáramos el número mágico que nos permitió decir con orgullo que Argentina tenía un capítulo miembro de ASHRAE

Desde aquel momento, dedicó horas, días a la formación del capítulo, a su crecimiento, a la divulgación de porqué ser miembro de ASHRAE, a enseñar AIRE ACONDICIONADO

Por decisión personal algunos años, sin dejar de ser miembro me alejé de la actividad de ASHRAE para crear Argentina Green Building



En esas instancias, Tino nunca dejó de llamarme, consultarme y convocarme para que estas dos pequeñas instituciones locales hagan y desarrollen actividades conjuntas

Mientras tanto me insistía en que vuelva a estar en la comisión directiva de ASHRAE

Tanto me insistió que siempre lo tuve en mente, y hace un par de años me honró con la invitación a ser presidente de este hermoso capítulo

No tengo más que palabras de agradecimiento para Tino, fue un real dirigente de ASHRAE tanto local como regional. No puedo dejar de decir que hemos recibido condolencias desde toda la Región XII donde era realmente conocido, respetado y reconocido como lo que era; un real miembro dirigente y orgulloso de pertenecer a ASHRAE

No solo la técnica fue su fuerte, encontró en el golf (la pelotita le decía yo en forma jocosa) un fuerte vínculo de unión entre todos los miembros

Los torneos de golf que organizaba en el marco de otras actividades siempre tenían el orden, el cariño y la organización que Tino ponía en cada cosa que hacia

Hoy me toca despedirlo en nombre de todos los miembros de ASHRAE y solo puedo decirle chau, hasta pronto

En dos semanas nos íbamos a encontrar en San Luis para realizar un Congreso técnico, jugar al golf, divulgar la existencia de ASHRAE, ir a las universidades a convocar estudiantes

Como siempre contábamos con Tino, le encantaba ir a las Universidades y cautivar estudiantes para que se incorporen a ASHRAE

No tengas duda que este Congreso de San Luis será el mejor homenaje que desde ASHRAE podemos hacerte

Descansa en paz

**ING. CARLOS GRINBERG**  
Presidente Capítulo Argentino de ASHRAE



Buenos Aires, April 3, 2023

Tino left us



Without warning, in silence last night Florentino Rosón, the great Tino left us and left a huge gap in the Argentine Chapter of ASHRAE

When more than 20 years ago we got together with other colleagues, all members of ASHRAE, it was Tino who called us to form a chapter in our country.

We did not have the required number of affiliates (50) and it was Tino who moved, called, called, he did not stop calling until we reached the magic number that allowed us to proudly say that Argentina had an ASHRAE member chapter.

From that moment, he dedicated hours, days to the formation of the chapter, to its growth, to the disclosure of why to be a member of ASHRAE, to teaching AIR CONDITIONING

By personal decision a few years, without ceasing to be a member, I moved away from ASHRAE activity to create Argentina Green Building



In these instances, Tino never stopped calling me, consulting me and convoking me so that these two small local institutions carry out and develop joint activities.

Meanwhile, he insisted that I return to the ASHRAE board of directors.

He insisted so much that I always had him in mind, and a couple of years ago he honored me with the invitation to be president of this beautiful chapter.

I have nothing but words of gratitude for Tino, he was a real leader of both local and regional ASHRAE. I can't stop saying that we have received condolences from all over Region XII where he was truly known, respected and recognized for what he was; a true leading member and proud to belong to ASHRAE

Technique was not only his forte, he found in golf (I jokingly called him the ball) a strong bond between all the members

The golf tournaments that he organized as part of other activities always had the order, affection and organization that Tino put into everything he did.

Today I have to say goodbye on behalf of all the members of ASHRAE and I can only say goodbye, see you soon

In two weeks we were going to meet in San Luis to hold a technical conference, play golf, publicize the existence of ASHRAE, go to universities to summon students

As we always had Tino, he loved going to Universities and captivating students to join ASHRAE

Have no doubt that this San Luis Congress will be the best tribute that we can pay you from ASHRAE

Rest in peace

**ING. CARLOS GRINBERG**

Presidente Capítulo Argentino de ASHRAE